

Pressemitteilung

Professor Bernd Böttiger erhält „Medalha do Centenario da Faculdade de Medicina” der Universität von Sao Paulo (USP)

Ulm, 09.09.2025

In Anerkennung seiner herausragenden weltweiten Verdienste zur Verbesserung des Überlebens nach einem Herz-Kreislaufstillstand erhielt Univ.-Prof. Dr. med. Dr. h.c. mult. Bernd Böttiger am 21. August 2025 von der Medizinischen Fakultät der Universität von São Paulo (USP) die besondere Auszeichnung der „Medalha do Centenario da Faculdade de Medicina da USP (FMUSP)“. Die Medaille wurde im Rahmen des hundertjährigen Jubiläums der FMUSP ins Leben gerufen, um Personen mit überragenden Beiträgen zur Medizin auszuzeichnen. Die Auszeichnung der „Medalha do Centenario da FMUSP“ erfolgte in einer sehr feierlichen Zeremonie.

Neben seinen kürzlich erhaltenen Auszeichnungen – der Ehrendoktorwürde der Aristoteles Universität von Thessaloniki (Griechenland) und der Ehrendoktorwürde der Universität Rio Grande (FURG) (Brasilien) – stellt die Verleihung der „Medalha do Centenario da FMUSP“ eine weitere ganz besonders ehrenvolle Anerkennung dar und verdeutlicht erneut Böttigers internationale Errungenschaften und sein besonderes Engagement im Bereich der Wiederbelebung weltweit.

Kontakt/Rückfragen:

presse@grc-org.de

Pressefoto



Foto: Medizinischen Fakultät der Universität von São Paulo (USP), Brasilien

Der Deutsche Rat für Wiederbelebung (German Resuscitation Council; GRC) wurde im Dezember 2007 gegründet und zählt mittlerweile über 2.000 Mitglieder, 19 Mitgliedsorganisationen sowie mehr als 60 Fördermitglieder und zahlreiche Businesspartner. Ziel des GRC ist es, die interdisziplinäre Zusammenarbeit zwischen Organisationen und Personen, die sich mit den verschiedenen Aspekten der Wiederbelebung befassen, zu unterstützen und zu harmonisieren sowie die Laienreanimation und die Schülersausbildung in Wiederbelebung zu fördern.